

Corona-Schnelltests in der FIBAV Unternehmensgruppe

KÖNIGSLUTTER. Die FIBAV Unternehmensgruppe führt seit dem 1. Februar 2021 regelmäßige COVID-19 Antigen-Schnelltests für alle Mitarbeitenden durch. Getestet wird zweimal pro Woche durch das Unternehmen „Mobile Coronaschnelltests“, Königslutter, unter medizinischer Leitung von Dr. Christina Blome.

Ziel der regelmäßigen Tests ist es, Mitarbeitende vor einer Corona-Infektion im Arbeitsumfeld zu schützen und mögliche positive Fälle schnellstmöglich zu erkennen, um weitere Ansteckungen zu vermeiden.

Der geschäftsführende Gesellschafter, Sven Hansmeier, hebt hervor:

„Wir haben bisher während der gesamten Pandemie schnell und konsequent gehandelt und waren den Maßnahmen der Politik meist einen Schritt voraus. Nicht zuletzt deshalb sind wir bisher glimpflich durch die Pandemie gekommen.“

Die bisherigen strengen Coronaschutz-Maßnahmen der FIBAV Unternehmensgruppe gelten ohne Lockerungen seit März 2020. Dazu zählen u.a. Abstand, Hygiene, OP- und FFP2-Masken, Kontakt- und Bewegungsbeschränkungen - auch innerbetrieblich - Homeoffice, zeitversetztes Arbeiten u.v.m.

Die medizinische Leiterin des Unternehmens „Mobile Coronaschnelltests“, Dr. Christina Blome, unterstreicht:

„Das Engagement der FIBAV Unternehmensgruppe ist vorbildlich und sehr verantwortungsvoll. Schnelltests sind in jedem Fall ein wirksames Instrument, das uns aus den Beschränkungen der Pandemie schnell herausführen kann.“

Die mobilen Teams sind vor Ort auch für andere Unternehmen unterwegs.

Die lokale Kooperation und Vernetzung mit „Mobile Coronaschnelltests“ und weiteren Praxen vor Ort zeigt, dass auch in ländlicher Region ein umfangreiches Testregime möglich und schnell realisierbar ist.



Über die FIBAV Unternehmensgruppe

Die FIBAV Unternehmensgruppe wurde 1991 gegründet und konzentriert sich auf die Projektierung, die Planung und den Bau von Ein- und Mehrfamilienhäusern in Massivbauweise. In dieser Zeit sind mehr als 13.500 Haus- und Wohnungsbauvorhaben realisiert worden. 31 Geschäftsstellen in sechs Bundesländern stehen für regionale Nähe und persönlichen Kontakt. Das Unternehmen mit Sitz in Königslutter am Elm beschäftigt mehr als 400 Mitarbeiter und befindet sich im Familienbesitz. Geschäftsführender Gesellschafter ist Sven Hansmeier. In die Unternehmensgruppe der FIBAV sind neben der Konzernorganisation vier eigenständige Unternehmen eingebunden. Mit der FIBAV Immobilien GmbH, der HS- Bau GmbH, der KHD-Königslutter Haus-Design GmbH und der EB Elm Bau GmbH sind alle Bau- und Dienstleistungen rund um Planung, Bau und Verwaltung von Wohnimmobilien unter einem Dach konzentriert.

Unternehmensgruppe FIBAV
Tanja Schneider-Diehl
Leiterin Unternehmenskommunikation
Scheppauer Weg 13a
38154 Königslutter am Elm
Telefon: +49 5353 / 9168 431
Mobil: + 49 151 / 148 369 19
E-Mail: schneider-diehl@fibav.de